

[報告]「外国につながる小中学生のための夏休み宿題教室 2024」(8/19,20,22,23)を行いました

鶴見国際交流ラウンジでは、今年も、「外国につながる小中学生のための夏休み宿題教室」を開催しました。

向かいのコミュニティハウスの広い会場も借りし、鶴見区内の外国につながる子どもたちと地元ボランティア、高校生、大学生等が参加し、一緒に宿題や課題に取り組みました。

4日間合計で、のべ285人（1日あたり57人）の小中学生と、のべ287人（1日あたり57.4人）の

ボランティアが参加しました。猛暑の中、ご参加くださったボランティアのみなさま、本当にありがとうございました。参加した子どもたち

がみんな無事に宿題を終えて、安心して学校に行かれるといいなと思っています。



小学生の教室 読書感想文書けたかな？



小学5年生と中学生クラス 頑張っています 初期日本語クラス 来日したばかりの子のクラスです

国別参加人数

中国	ネパール	ペルー	ブラジル	フィリピン	ボリビア	バングラデシュ	タイ	ガーナ	合計
32	8	7	6	6	2	1	1	1	64人

総勢64人の外国につながる子どもが参加しました。半分が中国につながりのある子どもです。ネパールと

ペルーがブラジルの人数を超えたのも今年の特徴です。

また、初期日本語指導が必要な子が約24人。今までで最大の人数となり、母語別に中国語、南米、英語の3つのグループを

作りました。新規来日した子どもが増えています。